

## Fabio Wagner und Marc Schmidpeter nicht spielberechtigt

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Freitag, den 13. Februar 2015 um 12:58 Uhr

---



Der EV Regensburg kann am Freitagabend beim absoluten Duell um Kampf zwei doch nicht auf Unterstützung seiner Kooperationspartner bauen. Fabio Wagner und Marc Schmidpeter haben keine Spielerlaubnis für die Domstädter.

Es fehlte eine Unterschrift des Kooperationspartners, die bis zum Transferschluss am 30. Januar um 12:00 Uhr hätte geleistet sein müssen. Die Folge: Das Duo kann am Wochenende doch nicht wie erhofft für den EVR auflaufen.

„Schade. Keine der Seiten, die das hätten verhindern können, hat die nötigen Unterlagen rechtzeitig kontrolliert“, sagt Martin Ancicka, der sportliche Leiter der Regensburger, der den Einsatz von Wagner und Schmidpeter in Zeiten der Verletztenmisere schon einmal realisieren wollte. Doch damals schien sich die Sache endgültig zerschlagen zu haben. „Obwohl es nicht ganz an uns lag: Jetzt haben wir eben eine Option weniger. Die Mannschaft wird das auch ohne die beiden schaffen.“